

Pressemitteilung

Neue Leitung in der Amalien-Residenz Hochdorf

Evangelische Heimstiftung setzt Eugenia Bruma offiziell als Residenzleitung ein

Stuttgart, 16. Januar 2025 – Die Amalien-Residenz Hochdorf ist eine der elf Einrichtungen der EHS, die nach dem innovativen WohnenPLUS-Konzept geführt werden. Nun wird mit Eugenia Bruma eine neue Residenzleitung ins Amt eingesetzt. Die Evangelische Heimstiftung lädt zur Amtseinsetzung nach Hochdorf ein.

„Wir freuen uns, dass Eugenia Bruma als engagierte und erfahrene Kollegin zukünftig unsere Amalien-Residenz leiten wird und heißen sie in dieser verantwortungsvollen Funktion im Kreis der Führungskräfte der Evangelischen Heimstiftung willkommen“, sagt Geschäftsführerin Elke Eckardt zur Amtseinsetzung. Eugenia Bruma ist gelernte Pflegefachkraft und war darüber hinaus als Pflegedienstleiterin bei den Mobilen Diensten Plochingen tätig. Sie absolvierte das Traineeprogramm, das die Heimstiftung eigens für angehende Leitungskräfte anbietet und leitet bereits seit Mai 2024 die Residenz in Hochdorf. Nun wird ihr das Amt auch offiziell übertragen.

Das Konzept WohnenPLUS: individuelles Wohnen und Pflege

Die Amalien-Residenz ist eine von elf WohnenPLUS-Einrichtungen der Evangelischen Heimstiftung. Sie vereint 40 Pflegewohnungen, eine ambulant betreute Wohngemeinschaft für zwölf Bewohner und eine Tagespflege für 15 Gäste unter einem Dach. Integriert wird zudem die Schulmensa der gegenüberliegenden Breitwiesenschule.

WohnenPLUS vereint verschiedene, individuell nutzbare Wohn-, Betreuungs- und Pflegeangebote, die unterschiedlich kombiniert werden können. In der Amalien-Residenz können Kunden entweder in eine der 40 Pflegewohnungen oder in eines der zwölf Zimmer der ambulant betreuten Wohngemeinschaft ziehen. In beiden Fällen können sie Pflege- und Betreuungsangebote der Mobilen Dienste der EHS oder eines anderen ambulanten Dienstes nutzen. Außerdem ist eine Tagespflege im Haus, die sowohl Bewohnern der Residenz als auch externen Gästen zur Verfügung steht und von den Mobilen Diensten der EHS betrieben wird.

Die Pflegewohnungen sind 37 bis 55 Quadratmeter groß und verfügen jeweils über ein barrierefreies Bad. Zusätzlich sind sie mit dem Assistenzsystem *ALADIEN* ausgestattet. *ALADIEN* steht für Alltagsunterstützende Assistenzsysteme mit Dienstleistungen und wurde von der EHS speziell für Menschen mit Unterstützungs- und Pflegebedarf entwickelt. *ALADIEN* wird über ein bedienerfreundliches und für Senioren optimiertes Tablet gesteuert, das zur Grundausstattung jeder Wohnung gehört. Je nach Bedarf können Leistungen hinzugefügt oder abgewählt werden.

Pressevertreterinnen und -vertreter bei der Amtseinsetzung herzlich eingeladen

Die Amtseinsetzung findet am Freitag, 17. Januar um 14 Uhr statt. Die Begrüßung übernimmt Elke Eckardt als Geschäftsführerin der Evangelischen Heimstiftung. Pfarrer Gerald Holzer von der Evangelischen Kirchengemeinde Hochdorf spricht das geistliche Wort. Bürgermeister Gerhard Kuttler und Martin Bofinger, als Mitglied des Konvents der EHS, sprechen Grußworte. Regionaldirektorin Silke Breuninger und die neue Residenzleiterin Eugenia Bruma formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Larisa Bruma und Alexandra Petria begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg. Als Arbeitgeberin sind wir stolz auf 10.700 Mitarbeitende und 850 Auszubildende, die 15.000 Menschen in 173 Einrichtungen betreuen. Als Dienstleisterin bieten wir Menschen gute Pflege in 11 Residenzen, 92 Pflegeheimen, 40 Mobilen Diensten, 27 Tagespflegen, 65 Betreuten Wohnanlagen sowie in einer Einrichtung der Eingliederungshilfe, einem Bildungszentrum und einer Rehaklinik. Unseren Mitarbeitenden garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und Perspektiven. Mit unserer Tochtergesellschaft ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Unsere Tochter HDG übernimmt als gemeinnütziges Serviceunternehmen mit 800 Mitarbeitenden hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de